



Tchoukball en acier galvanisé

RÉF. 160500

Le cadre de tchoukball réglable peut être utilisé pour la pratique du jeu sportif, pour des exercices de manipulation ou pour exercer les réflexes des gardiens de but.

Le tchoukball est un sport de ballon et d'équipe qui se joue à l'aide de deux cadres inclinés qui « renvoient » le ballon, et se caractérise par la suppression de toute forme d'agressivité corporelle entre les adversaires. Jeu découvert en Suisse favorisant le fair-play : « on joue avec plutôt que contre », « aucune agressivité, aucun contact ». Pour marquer un point, l'équipe qui attaque se fait des passes et doit tirer la balle sur le cadre de telle manière que, après le rebond, la balle touche le sol avant d'être interceptée par l'équipe adverse.

Surface de jeu : 40x20m ou 20x20m comprenant 2 zones interdites en forme de demi-cercle de 3m de rayon.

Deux cadres de tchoukball inclinés à 55° (2 cadres pour bipolaire, un seul pour l'unipolaire).

Deux équipes de 9 joueurs maximum + 3 réservistes. Le remplacement a lieu au milieu du terrain seulement quand un point est marqué.

3 arbitres - 1 ballon de handball.

Durée du jeu : hommes 3x15min, dames et moins de 16 ans : 3x12min - 5 min de repos.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Réf	160500
Transport	Normal
Couleur	gris
Dimensions	120x120cm
Accessoires	livré avec filet
Type	Réglable

DISPONIBLE EN

Réf	Couleur	Dimensions	Type
160088	gris	106x106cm	Réglable
160500	gris	120x120cm	Réglable